

TAGBLATT

abo+ KORNHAUS

«Wir erhoffen uns, näher bei den Menschen zu sein»: Ein neuer Standort für das Biofachgeschäft Kornhaus steht fest

Das Wiler Biofachgeschäft Kornhaus wird neu ab dem 3. Juli sein Sortiment von regionalen und biologischen Produkten an der Sonnenhofstrasse 3 anbieten können. Nach vielen Jahren an der Pestalozzistrasse zieht das Geschäft, welches sich für Arbeitsinklusion engagiert, nun etwas zentraler in die Stadt.

Omar Bejta

14.06.2025, 05.00 Uhr

abo+ Exklusiv für Abonnenten



Am 28. Juni wird die Filiale an der Pestalozzistrasse 2 zum letzten Mal zu besuchen sein.

Bild: Omar Bejta

Nach vielen Jahren an der Pestalozzistrasse 2 zieht das Biofachgeschäft Kornhaus nun offiziell um. Am 28. Juni wird der letzte Verkaufstag des Geschäftes im ehemaligen Gebäude starten. Bioenthusiasten der Stadt können die Agenda zücken, denn die Lage und das Datum stehen bereits fest. Der neue Standort an der Sonnenhofstrasse 3 wird am 3. Juli offiziell neu eröffnet. Auch am neuen Standort wird die Filiale ihren Fokus weiterhin auf regionale und biologische Spezialitäten setzen, was sich über die Jahre als Erfolgsrezept erwiesen hat.

Seit über 45 Jahren engagiert sich das Kornhaus aktiv für die Integration in den Arbeitsmarkt. Das Unternehmen mit dem Hauptsitz in Dussnang bietet unter anderem Ausbildungs-, Arbeits- und Wohnplätze für Menschen mit Beeinträchtigungen an. Dies wolle man natürlich für die neue Filiale beibehalten. Aber auch Ansätze wie die Nachhaltigkeit, die Regionalität und das ökologische Wirtschaften sollen laut Mitteilung ein wesentlicher Bestandteil des Betriebes bleiben.

Zeit für Neues

Im Gespräch mit der Zeitung erklärt Geschäftsleiter Aljoscha Nyima die Gründe für den Umzug diesen Sommer. Nach den Jahren an der Pestalozzistrasse bot sich dem Geschäft die Möglichkeit an, seine Präsenz mitten in der Stadt Wil zu stärken. Man habe sich schliesslich für die Sonnenhofstrasse entschieden, da die zentrale Lage am Bleicheplatz gut erreichbar für die Wiler Bevölkerung sei, egal ob zu Fuss, mit dem Velo oder

Auto. Durch den Standortwechsel wolle man somit den Kundinnen und Kunden ein noch zugänglicheres und zeitgemässeres Einkaufserlebnis ermöglichen.

«Bei uns steht im Mittelpunkt, was dem Körper guttut und den Alltag leichter macht.»

Gleichzeitig wird am neuen Standort an den Philosophien des Ladens festgehalten. Im Mittelpunkt stehe nach wie vor der Verkauf von frischen und nährstoffreichen Lebensmitteln aus kontrolliert biologischer Herkunft aus der Region. Das Kornhaus spüre natürlich den Druck von Grossunternehmen in der Stadt, empfinde dies jedoch keineswegs als Schwäche. Der Betrieb setze bewusst auf Qualität, Regionalität und die persönliche Begegnung im Geschäft.

«Unsere Kundschaft weiss, was sie bekommt. Nicht nur im Regal, sondern auch zwischenmenschlich», sagt Nyima. Am neuen Standort soll somit ein Ort entstehen, der neben dem Verkauf von Bioprodukten auch Raum für Begegnung und gemeinsames Erleben bietet. Die Verbindung von gesundem Essen mit sozialer Teilhabe, ermöglicht durch die Inklusion und Förderung von Menschen mit Unterstützungsbedarf, sei der schönste Aspekt der Arbeit für das Geschäft.

Eine Vielzahl von Angeboten für die Neueröffnung

Mit der Neueröffnung komme aber auch die Möglichkeit, das Sortiment weiterzuentwickeln und das Angebot

auszubauen. Man versuche sowohl das Mittags- als auch das Sofortverpflegungsangebot zusätzlich zu erweitern, um der Nachfrage der Kundinnen und Kunden gerecht zu werden. So soll das Geschäft neu ab September durchgehend von Montag bis Samstag geöffnet sein, ein Wunsch der Kundschaft, dem man nun entgegenkommt.



Ab dem 3. Juli stehen die Türen an der Sonnenhofstrasse 3 offen.

Bild: Omar Bejta

Spezifisch soll zukünftig ein grösserer Schwerpunkt auf das Take-away-Angebot gesetzt werden. Dieses werde laufend gezielt ausgebaut, wobei täglich wechselnde und saisonale Produkte angeboten werden, wie etwa Salatbowls, Focaccias, Suppen und Eintöpfe. Zudem führe das Kornhaus eine wachsende Auswahl von Eigenprodukten ein, wie zum Beispiel frisches Holzofenbrot, handgemachte Teigwaren und Pesto, Holzartikel und Geschenksets. Diese werden in den

geschützten Werkstätten des Betriebes von Menschen mit Beeinträchtigungen hergestellt.

Nach der Eröffnung am 3. Juli wolle sich das Kornhaus zuerst etwas einarbeiten und an dem neuen Standort ankommen. Vom 28. bis 30. August solle der neue Standort dann aber mit verschiedenen Aktionen, Kostproben und Begegnungen gefeiert werden. Unter anderem lädt das Kornhaus mit einem Stand an der Wiler Gewerbestrasse die Wiler Bevölkerung zum gemeinsamen Austausch und Vergnügen ein. Weitere Details zur Eröffnungsfeier werden auf der [Website des Kornhauses](#) folgen.

Mehr zum Thema

abo+ BIO-KRISE

Nach der Pleite der Reformhaus-Kette: Nur ein Bruchteil der Läden verkauft weiter Bio-Lebensmittel

02.03.2024



REGION WIL/TOGGENBURG

Nach dem Konkurs der Müller Reformhäuser: Auch kleine Bioläden leiden unter finanziellen Sorgen der Bevölkerung

05.01.2023



gewerblichen oder anderen Zwecken ohne vorherige ausdrückliche Erlaubnis von St.Galler Tagblatt ist nicht gestattet.